



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 31.05.2022
– Auszug aus Drucksache 18/23151 –**

Frage Nummer 27

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordnete
**Margit
Wild**
(SPD)

Ich frage die Staatsregierung, in welcher Höhe den bayerischen Schulen im laufenden Jahr Mittel für Klassenfahrten zur Verfügung stehen, ob damit (insbesondere im Vergleich mit den Ist-Zahlen der vergangenen Jahre) voraussichtlich der Bedarf gedeckt werden kann und wie das Antragsverfahren im Einzelnen ist, um die Mittel abzurufen?

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus

Für die bayerischen Schulen stehen im laufenden Jahr für Lehr- und Schülerwanderungen (z. B. Klassenfahrten) Ausgabemittel in Höhe von 6.486.000 Euro zur Verfügung. Daneben bestehen Ausgabereste aus von einzelnen Schulen angesparten Budgets in Höhe von insgesamt 3.291.000 Euro. Mit diesen Mitteln kann der Bedarf voraussichtlich gedeckt werden.

Im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel werden Reisekostenbudgets für die einzelnen Schulen gebildet (beim Landesamt für Schule bzw. bei den Grund- und Mittelschulen auf der Ebene der Staatlichen Schulämter), über die dann von den Schulen verfügt werden kann.